



Entrevista / Merilyn Gómez Pozos (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA DELGADO).- “Ayer escuchaba a la oposición, una y otra vez quejarse de esta medición de la pobreza, no reconociendo los números del propio Banco de México, quien señaló que 11 millones salieron de la pobreza a partir de los gobiernos de la 4T. Yo no entiendo cuál es la preocupación, cuando ni siquiera ha sido una medición del Coneval o del Inegi.

“Lo que ellos decían ayer en tribuna, es simplemente desacreditar todo lo que se está haciendo en esta Legislatura y en el Gobierno en general; aunado además que, hay medios que replican las mentiras que dicen una y otra vez, claro que crea una preocupación, pero en la realidad, las cosas se están haciendo bien”.

<https://drive.google.com/file/d/1J0FdiU7VQLXSZgmAehvX5MoltMWnl9P6/view>